



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par GMNN

PAS DE PÊCHE À LA SARDINE DURANT LE CONCERT



Photo: DR

On pourrait croire à un poisson d'avril, mais c'est bien réel. Les 7 et 8 juillet, la pêche à la sardine sera interdite à Malemort (France), lors du Festi'Malemort. Le maire de la commune corrézienne, habitué des actions insolites, a rédigé un arrêté municipal en bonne et due forme, pour stipuler expressément que la "pêche à la sardine dans la rivière Corrèze compromettrait le bon déroulement de ces festivités". Une touche d'humour inspirée par l'un des artistes qui se produira au Festival, puisque Patrick Sébastien, auteur et interprète de la chanson "Les sardines", sera sur scène le 8 juillet.

DES CELLULES POUR LES TOURISTES

Elle avait pour habitude d'accueillir des prisonniers, elle accueille désormais des touristes. L'ancienne prison de Béziers, fermée depuis 2009, a retrouvé une seconde jeunesse. Après 18 mois de travaux et huit millions d'euros d'investissement, la bâtisse du XIXe siècle a été transformée en un hôtel-restaurant 3 étoiles de 4 000 m². Une première en France pour ce concept inédit. Il a ouvert ses portes ce jeudi 1er juin. Baptisé l'Hôtel La Prison, il propose de dormir dans l'une des 90 cellules rénovées en une cinquantaine de chambres confortables.

LA PROPOSITION DE ZVEREV AU PUBLIC

Programmé en night session jeudi soir à l'occasion de son deuxième tour contre Alex Molcan, Alexander Zverev retrouvait le Philippe Chatrier, un an après sa terrible blessure. Sans doute rassuré après sa victoire en trois sets, l'Allemand a fait une petite boutade à l'adresse du public lors de l'interview. " Ce n'est pas très agréable de jouer quand vous êtes contre nous parce que c'est très bruyant et hostile. Mais peut-être que pendant les dix prochains jours, je peux devenir français et que nous pourrions tous être heureux quand je serai sur le terrain ", a proposé Zverev avec le sourire.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Mineurs et consommation d'alcool : le "non" des internautes



Photo: DR

Le père incitant ses enfants à la consommation d'alcool.

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

"S'IL donne de l'alcool aux enfants en public, sans gêne, imaginons dans un lieu secret ce qu'il est capable de faire. Interrogez ces enfants vous découvrirez de lourds secrets". C'est le commentaire de l'internaute Sherone Grâce Moutoubou, réagissant à la vidéo montrant un père de famille qui prenait de l'alcool avec ses enfants, une fillette de 10 ans et un garçon de 12 ans.

L'alerte, qui a fait le tour de la toile, a été donnée par un compatriote, choqué par la scène qui se déroulait dans un lieu de vente de boissons alcoolisées. Tout en faisant sa vidéo, ce dernier tentait en vain de sensibiliser l'adulte qui ne voulait rien entendre. Cet acte irresponsable n'est pas passé inaperçu. Jeudi matin, notre rédaction a annoncé l'arrestation dudit père. Il passera devant le juge pour incitation des mineurs à la consommation de boissons alcoolisées.

Certes, l'action des hommes de loi a été saluée mais les internautes ont aussi saisi l'occasion pour attirer l'attention des autorités sur les dérives des mineurs dans ces lieux de consommation d'alcool. En effet, en période scolaire, il est fréquent de trouver des collégiens et lycéens vêtus de leur uniformes scolaires en train de lever le coude dans un bar, une buvette ou tout autre lieu de consommation d'alcools. Ils boivent aux mêmes endroits que les adultes et, parfois, au même

moment, sans que ces derniers ne s'en offusquent.

Plusieurs internautes proposent la création d'une brigade spécialisée. Ou tout simplement une mission permanente de contrôle de la police. Pour veiller sur l'âge des clients reçus dans ces lieux de divertissement. Et surtout pour mettre les propriétaires de ces structures devant leurs responsabilités face à la loi.

Comment expliquer qu'autant de jeunes s'adonnent désormais à la consommation d'alcool ?

Humeur

LES PANTHÈRES U23 IRONT-ELLES AU MAROC ?

GMNN
Libreville/Gabon

LES supporters des Panthères du Gabon U23 doivent-ils toujours espérer voir leur équipe participer à la Coupe d'Afrique des Nations des moins de 23 ans (Can U23) prévue au Maroc ? D'autant plus que le dernier épisode de cette affaire fait état d'un communiqué de la Confédération africaine de football (Caf), disqualifiant l'équipe gabonaise.

Il est vrai que la Fédération gabonaise de football (Fégafoot)

a déposé un recours pour annuler ladite décision. Mais quel sera le poids de ce recours ? Pour l'heure, c'est le suspense qui règne. La dernière décision du jury d'appel tarde.

Exacerbés, les internautes lancent des pierres à la Fégafoot et à la Caf. Sur la première, parce qu'elle aurait manqué de vigilance sur le dossier du joueur concerné par cette lourde affaire. "Une preuve d'amateurisme de la Fégafoot", accusent-ils. Et sur la seconde parce qu'il s'agirait d'un complot savamment orchestré contre l'équipe gabonaise. D'autant plus que le dernier communiqué de la



Photo: DR

Caf qui annonce la qualification du Cameroun et de facto la disqualification du Gabon

semble avoir été fait à la hâte, sans attendre le délibéré sur le recours de la partie gabonaise.